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一般質問発言通告一覧表 

    （令和２年 12月８日・９日・10日） 

日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12月８日（火） 

 

午前９時～ １ 〇福森真司議員（創和会） 

１ 救急ワークステーションの運用について 

２ 下水道処理施設の機械・電気設備維持管理について 

３ 水道管の耐震化と今後の経営について 

２ 〇八尋伸二議員（市民クラブ） 

１ 選ばれるまちについて 

(1) 若者世代に選ばれる施策について 

３ 〇阿蘇佳一議員（創和会） 

１ 子ども、若者、高齢者の命を守る施策について 

(1) 児童虐待と相談体制について 

(2) 薬物乱用防止について 

(3) 振り込め詐欺について 

２ 一般社団法人カナガワウェルネスコリドーとの連携 
について 

午後１時～ 

 

４ 〇大野祐司議員（市民クラブ） 

１ 予算編成方針について 

(1) 予算編成の基本的注意事項について 

５ 〇中村英仁議員（公明党） 

１ 地域共生社会の推進について 

２ 表丹沢野外活動センターについて 

(1) 誰もが喜べる施設に向けて 

６ 〇風間正子議員（自民党・新政クラブ） 

１ 地球温暖化に対する取り組みについて 

２ 防災教育について 

３ 地域に開かれた学校施設のあり方について 

７ 〇高橋文雄議員（自民党・新政クラブ） 

１ なでしこ運動広場の整備について 

２ 雨水調整池の多目的利用について 

※会議の進み具合等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12月９日（水） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午前９時～ １ 〇露木順三議員（日本共産党） 

１ 名水はだの富士見の湯高温水漏れ等の設備不具合に 

 ついて 

(1) 名水はだの富士見の湯熱供給施設調査検討会・中

間報告等について 

２ 水道管路の一括発注について 

(1) 管路ＤＢ方式（設計・施工一括発注）等による整

備について 

３ 都市整備と防災について 

(1) 戸川土地区画整理事業における区域の拡大につい 

 て 

(2) 矢坪沢の保安林指定解除と伐採等による整備につ
いて 

２ 〇原 聡議員（創和会） 

１ 公共施設の無料Ｗｉ－Ｆｉについて 

２ 「農」の担い手育成支援について 

３ 〇横溝泰世議員（創和会） 
１ 郷土資料館の建設と地域活性化に向けて 

午後１時～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 〇伊藤大輔議員（無所属） 

１ 市政のビジョンについて 

２ 地方交付税と臨時財政対策債について 

５ 〇佐藤文昭議員（日本共産党） 

１ 福祉施策について 

(1) ＰＣＲ検査の拡充について 

(2) 自殺対策について 

(3) 若者のひきこもり等支援窓口の設置について 

２ 教育施策について 

(1) 新型コロナウイルス感染症のガイドラインに基づ 

く対応について 

６ 〇野々山静香議員（市民クラブ） 

１ 新しい学びの環境づくりについて（その２） 

２ 安心して出産できる環境づくりについて（その２） 

７ 〇木村眞澄議員（無所属） 

１ 学校給食センター（仮称）の長期的視点に立った活 

用について 

２ コロナ禍における商店街の活性化について 

※会議の進み具合等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 
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日 程（予定） 順位 質問者及び質問内容 

12月 10日（木） 

 

午前９時～ １ 〇吉村慶一議員（無所属） 

１ おおね公園及び弘法の里湯の売店について 

２ 戸川土地区画整理事業について 

２ 〇古木勝久議員（無所属） 

１ 地域医療の充実について 

(1) 公立・公的病院の再編・統合等について 

(2) 秦野赤十字病院の現況について 

２ 堀水路の水害対策について 

３ 学校施設の耐震化について 

３ 〇横山むらさき議員（公明党） 

１ 安全・安心に暮らせるまちについて 

(1) 自転車走行のルールについて 

(2) 性犯罪被害防止について 

２ 言葉の文化の推進について 

午後１時～ ４ 〇相原 學議員（自民党・新政クラブ） 

１ 秦野サービスエリア（仮称）スマートインターチェ 

ンジ周辺の地域振興策について 

５ 〇谷 和雄議員（創和会） 

１ 教育施策について 

(1) 小規模特認校・上小学校について 

(2) 地域特性を反映した教育環境について 

２ 移住につながる住宅施策について 

３ 今後の商店街の活性化について 

(1) コロナ禍における飲食店等の路上活用について 

６ 〇山下博己議員（公明党） 

１ 学校の感染症対策について 

２ 健康ポイント制度の取り組みについて 

※会議の進み具合等により、質問開始時刻は変更する場合があります。 


